

*Le projet architectural, situé dans le centre ancien de la commune de Pleyben, articule différentes échelles du territoire : places, rues, centre bourg et surtout l'église et son enclos paroissial, ensemble majeur des édifices religieux du Finistère et classé au patrimoine mondial de l'UNESCO.*

*La silhouette des volumes construits prend en compte la dimension particulièrement imposante de la cage de scène. Sa position stratégique répond à la volonté de ne pas déséquilibrer l'harmonie qui se dégage des fronts bâtis existants et donc de l'éloigner le plus possible des rues avoisinantes.*

*Les éléments structurants du projet s'articulent autour de la cage de scène, dont le bloc émergeant s'affine jusqu'à la structure triangulaire ajourée du hall. La création du parvis et l'implantation en limite sur rue affirment le rôle urbain du projet tout en structurant la place existante. Les cheminements existants sont prolongés en une promenade paysagère à travers l'îlot nouvellement aménagé.*